

**ACTA 16. 05/11/2016**  
**DE LA OCTAVA ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS. Sociedad**  
**Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias (SAEIA)**

A las 13:25 h del día 5 de noviembre de 2016, en el Teatro Hogar Virgen de los Reyes de Sevilla, sito en calle Fray Isidoro de Sevilla, sin número, se reúne la Junta Directiva de la Sociedad Andaluza para el Estudio de Intolerancias Alimentarias:

Presidente: Dr. Félix López Elorza

Vicepresidente: Dr. Joaquín Mateo Cañas

Secretario: Dr. Francisco Rebollo González

Vocal: Dr. Adrián Seguro Mayoral

Vocal: Dña. Luisa Fernanda Rodríguez Colomo

Vocal: Dr. José María Mesa Rodríguez

Vocal: D. Manuel Bellido Bello

Excusan su asistencia los vocales: Dr. José Ramón Hernández Bello y Dr. Miguel Lizaso Solinis.

Y todos los Socios y Socias presentes en la Asamblea.

La reunión, convocada conforme a los Estatutos, cuenta con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación del acta anterior.
2. Informe de Secretaría.
3. Informe del Presidente.
4. Temas para el VIII congreso.
5. Ruegos y preguntas.

El Dr. Félix López Elorza, en calidad de presidente, comienza nombrando a los miembros de la Junta Directiva presentes en la reunión y excusando a los ausentes.

El secretario lee las actas anteriores, que son aprobadas por la Asamblea por unanimidad.

El secretario indica que hasta la fecha el número de socios es de 1758 (125 asociados nuevos este año). Informa también de la reciente puesta en marcha de la nueva página web de la SAEIA, gentileza de Grupo Informaria e Ideando Estudio, y que se adapta a dispositivos móviles, nuevos navegadores y redes sociales. Asimismo se informa de la nueva presencia de SAEIA en las redes sociales Facebook y Twitter.

El presidente toma la palabra y explica por qué no se ha puesto en marcha el proyecto de formación de restauradores que ha sido mencionado en la lectura del acta de la asamblea anterior.

El presidente informa del trabajo que la SAEIA está llevando a cabo con el Instituto de Agricultura Sostenible, perteneciente al CSIC, liderado por Francisco Barro en Córdoba, sobre un nuevo trigo al que han suprimido las gliadinas. La estimulación en los tests de liberación de histamina en sangre con los dos tipos de trigo puede arrojar luz sobre la responsabilidad real de las gliadinas en este proceso.

A su vez, se trabaja en un proyecto con una empresa panificadora de Zaragoza para valorar la transformación del pan en el proceso de fermentación, así como la relación

entre la aparición en ratas alimentadas con pan industrial de enfermedad inflamatoria intestinal frente a aquéllas alimentadas con pan artesanal.

El presidente informa de otras actividades que se han realizado durante el año, como conferencias y otras participaciones en revistas científicas digitales.

En el siguiente punto del orden del día, el presidente propone que para el año que viene siga siendo esta misma sede de Sevilla el lugar elegido para el congreso anual, y se fija el 11 de noviembre de 2017 como fecha. Ambas cosas son aprobadas por mayoría. El presidente agradece al Excmo. Ayto. de Sevilla las facilidades que ha dado a la SAEIA para este congreso.

En cuanto a los temas a tratar en el próximo congreso, el presidente pide opinión a los socios presentes en la Asamblea y se proponen varios temas a tratar:

1. Hidroterapia de colon
2. Variación del trigo de hace 2000 años al actual.
3. La problemática del maíz como sustitutivo del trigo.
4. Métodos de panificación.
5. Intolerancia recidivante alternante.
6. Permeabilidad intestinal.

Se acuerda estudiar todas las propuestas para elaborar el programa del próximo congreso.

En el turno de ruegos y preguntas se propone:

1. Que los médicos que forman parte de la SAEIA elaboren un documento consensuado y firmado por todos para trasladarlo a los Colegios de Médicos con el fin de dar a conocer la histaminosis alimentaria a todo el colectivo médico, cosa que el presidente desestima ya que la SAEIA ofrece ya información amplia, abierta y gratuita a todo médico que tenga interés, y en los congresos se ofrecen conferencias científicas de gran calidad y son libres, gratuitos y abiertos a todos los profesionales.
2. El presidente, en cambio, propone escribir un libro entre todos los profesionales del grupo, encargándose un capítulo a cada uno. La propuesta es acogida con interés y se intentará llevar a cabo.

Sin más asuntos que tratar, termina la Asamblea General de Socios a las 14:10h.